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第５回 管理運営ワークショップでの質疑概要 

 

 ワークショップメンバーより 事務局より 

駐
車
場
に
つ
い
て 

・駐車場の運用方法について「行政施設と

民間施設が相乗効果を発揮するよう連携

し、整備を進める」とあるが、最大の利

用者は複合施設に来る人であり、優先さ

れるべきだと思う。「相乗効果」とは具体

的にどのようなことが考えられるのか。

今後、目的外利用の人をどのように排除

するか具体的な方策を考えていかなけれ

ばいけないと思う。 

・例えば、民間施設に入居予定のクリニッ

クの利用者等が、受付から診察までの間、

図書館で時間を有効に使うことができ

る。利用者の主目的が、クリニックなの

か図書館なのかは区別をつけなくても良

いのではないかと思っている。そのよう

な使い方での連携である。 

・クリニックに来る人のために、クリニッ

ク側が近隣に別に駐車場を用意すること

は考えられるのか。 

・かなりの人が来るだろう。クリニック側

が駐車場を用意せずに全て共有とするの

は疑問。民間施設側にも、駐車場を用意

する努力をさせるべきだと思う。 

・キッチンスタジオやこどもセンターなど

があり、にぎわいの拠点となるのならば

広域の人が利用するので、今の考えでは

甘いと思う。少なくとも民間施設が自分

たちの分は自分たちで確保するよう方策

は考えられないのか。そのことを心配し

ているのに、この回答では簡単すぎる。 

・施設の休館日等もあるので、駐車場の利

用についてのすみ分けも今後の課題であ

る。 

・民間施設を利用するのも市民であるので、

やはり雨に濡れずに行けた方が良いし、

入居予定の敬和学園大学の女子寮に住む

人もすぐ下に車を止められた方が防犯的

にも良い。 

・全て、大繁盛が前提の話である。もし、

開館して毎日人がたくさん来るようなら

ば、立体駐車場を建設するなど、対応を

考えておいた方が良いのではないか。 

・駐車台数は問題ないように思う。もし足

りないようであれば民間施設と協議し、

従業員の駐車場を別に確保するなど検討

すれば良い。民間施設側の 20 数台分を

有効に使うことを考えれば良い。 

・現時点では、生鮮市場と駅前の交番の脇

にも駐車場を設置する考えである。駐車

台数としたら、申し分のない施設になる

と考えている。 

・駐車場については、施設の開館時間との

兼ね合いも今後検討しなければならない

ので、まずは施設の開館時間を検討して

もらいたい。その中で駐車場の運用方法

も方向が定まってくると思っている。今

後の検討では、地域交流センターの駐車

場が参考にできるのではないかと考えて

いる。 

資料１ 
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ワークショップメンバーより 事務局より 

・民間施設側の駐車場は、休診日等は図書

館利用者が利用できるのか。 

・特に柵等はない。相互に利用できる。 

専
門
委
員
会
に
つ
い
て 

・専門委員会の活動状況の報告の中で、多

目的室等のヒアリングはどこが窓口にな

って、どのような人たちが対象になって

いるのか。 

・こどもセンターについてはこども課、キ

ッチンスタジオは食育推進課、健康推進

課、企画政策課の３課、多目的室につい

ては駅前複合施設建設室が担当となって

いる。 

ヒアリングの対象は、多目的室について

は、多目的室を設置している施設等に実

際どのような利用があるのか等をヒアリ

ングしている。現在は市役所の関係部署

に聞きに行っているが、今後は民間の音

楽スタジオ等に利用の実態等を聞きに行

く予定である。こどもセンターについて

は、必要な部分を保育園の先生に意見を

聞いている。今後、管理運営方針案がで

きた際には保育園の先生に改めて意見を

聞く予定である。キッチンスタジオも同

様に管理運営方針案ができた際に栄養士

などに意見を聞く予定である。 

そ
の
他
意
見 

・會津稽古堂は、今後検討の中でも参考に

なる施設だと思う。来年でも、ぜひ見学

等ができたら良いと思う。 

・意見として承る。 

・せっかくワークショップに来ても、人が

少なく残念に思う。 


